
   

GRUPPO CONSILIARE
PARTITO DEMOCRATICO

                                                                                                       
- Al Sig. Sindaco 
- Al Sig. Presidente 
  del Consiglio Comunale

Oggetto: Interrogazione su mancata adozione di un atto deliberativo finalizzato alle 
agevolazioni degli aventi diritto, nel caso di rinuncia di proprietà al canile/gattile di 
Ferrara.

PREMESSO CHE
 Dall’anno 2003 e fino all’anno 2021, il Comune di Ferrara ha adottato una serie di 

misure (rinnovate di anno in anno) che permettevano, alle persone in situazione di 
disagio economico comprovato dall’attestazione ISEE, di fruire della riduzione o 
esenzione dalla tariffa prevista  in caso di cessione di un cane o un gatto al canile o 
gattile comunale;

 Improvvisamente, dall’anno 2022 in avanti, questa agevolazione è scomparsa. Infatti 
la Delibera di Giunta n°2022-268 del 31/05/2022,per la cessione definitiva di proprietà 
di un cane, prevede la tariffa una tantum di euro 500 senza nessuna agevolazione per 
le situazioni di disagio economico;

ASSUNTO CHE
 La riduzione o la sospensione della sopracitata tariffa, risulta essere una misura di 

fondamentale importanza per tutte quelle persone in difficoltà che per comprovate 
esigenze, si trovano nella triste condizione di dover rinunciare al proprio animale di 
affezione;

 Oipa di Ferrara ha segnalato infatti, il caso di una persona in grosse difficoltà di salute 
ed economiche che si è vista negare l’agevolazione sulla -purtroppo- cessione del 
proprio animale d’affezione salvo previo pagamento della tariffa per intero (con la 
sola rateizzazione come facilitazione); 

DATO ATTO CHE
 Risulta irricevibile la motivazione addotta dall’Assessore Balboni, che ha motivato la 

mancata riproposizione di questa agevolazione con “omissis..legata alla volontà di 
maggiore responsabilizzazione dei proprietari di animali sulla necessità di valutare 
attentamente la scelta di cessione alle strutture comunali..omissis” in quanto è 
lapalissiano che la NON riproposizione dell’agevolazione abbia come effetto diretto il 
sicuro aumento degli abbandoni, in particolar modo in un momento di forte 
congiuntura economica delle famiglie;

 Alla luce dei casi limitati di cessione di cani, la somma annuale che verrebbe a 
mancare alle casse del Comune sarebbe talmente esigua che difficilmente potrebbe 
mettere in difficoltà il bilancio del Comune di Ferrara;
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SI CHIEDE
AL SIG. SINDACO E ALL’ASSESSORE COMPETENTE

Il ripristino, a decorrere dal corrente anno  2023, delle agevolazioni a favore delle famiglie 
in comprovato disagio economico, nel caso di rinuncia di proprietà al canile/gattile di 
Ferrara e di valutare, a tutela del benessere dell’animale, una misura ad hoc per la famiglia 
segnalata  da Oipa, di cui in narrazione.

Ferrara,  16 Maggio 2023

                                                     Il Consigliere Comunale
                                                    Davide Bertolasi


